



Industrie- und Handelskammern
in Bayern

INFORMATIONEN FÜR PRESSE, FUNK UND FERNSEHEN

Ihr Ansprechpartner
Katharina Toparkus

Mail
toparkus@muenchen.ihk.de

Telefon
089 5116-1227

Datum
07.11.2024

Bayerische Wirtschaft fordert schnellen Neustart in Berlin

Lutz: „Handlungsfähige Bundesregierung für durchgreifende Reformen nötig“

München – Nach dem Ende der Ampelkoalition spricht sich der Bayerische Industrie- und Handelskammertag (BIHK) für schnelle Neuwahlen zum Bundestag aus, um die dringend benötigten Reformen mit möglichst wenig Zeitverzug umzusetzen.

„Die Wirtschaft braucht so schnell wie möglich eine neue und handlungsfähige Bundesregierung, die Kraft und Entschlossenheit für durchgreifende Reformen hat. Die riesigen strukturellen und konjunkturellen Probleme schnüren der Wirtschaft zusehends die Luft ab“, sagt BIHK-Präsident Klaus Josef Lutz.

„Ein dauerhaft höheres Wachstumspotenzial setzt eine Generalsanierung des Standorts voraus: Dazu gehören erstens mehr Investitionen durch stufenweise niedrigere Steuern und höhere Abschreibungen für Unternehmen, zweitens mehr Arbeitsanreize durch niedrigere Steuern und Sozialabgaben sowie bessere Kinderbetreuungsmöglichkeiten, drittens niedrigere Stromkosten für alle Verbraucher durch Finanzierung der Netzentgelte durch den Bund sowie viertens ein Produktivitätsschub durch radikalen Bürokratieabbau. Dies umfasst auch schnelle Digitalisierung und Anwendung künstlicher Intelligenz, sowie Vorfahrt für Bildung, Forschung und Innovationen“, so Lutz weiter.